

Solidaritätserklärung von Afrique-Europe-Interact zum Hungerstreik der Flüchtlinge und MigrantInnen in Griechenland

Bamako am 25. Januar 2010

An die Versammlung der hungerstreikenden Migrantinnen

Heute, gleichzeitig mit Eurem Kampf um Legalisierung in Griechenland starten wir in Westafrika eine Protestkarawane für globale Bewegungsfreiheit und gerechte Entwicklung.

Ihr beschreibt Armut und Arbeitslosigkeit, Kriege und Diktaturen, das Treiben der multinationalen Konzerne und ihrer Handlanger als Gründe für eure riskante Flucht oder Migration nach Europa. Dies entspricht genau den Unrechtsverhältnissen in Afrika, die wir mit unserer Karawane zum Thema machen und kritisieren.

Ihr kämpft gegen das EU-Grenzregime und die moderne Apartheid – genau wie wir auch!
Ihr kämpft gegen Ausbeutung und Spaltung und fordert gleiche Rechte – genau wie wir auch!

Wir werden diese gemeinsamen Forderungen von Bamako aus zwei Wochen lang durch Westafrika und dann ins Weltsozialforum nach Dakar tragen. Wir werden dort – wenn nötig – Eurem Kampf weiteres Gehör verschaffen und zur transnationalen Solidarität aufrufen.

Das Netzwerk Afrique-Europe-Interact wünscht Euch viel Kraft und Erfolg für Euren Widerstand.